

+.....+

【ケアプロ通信vol.62】

12月度ニュース：事業拡大につき積極採用中です！

+.....+

いつも大変お世話になります。

寒い日が続いておりますが、みなさまお変わりはございませんか？

どこへ行っても、クリスマスソングが流れており、
コンビニの店員さんはサンタの帽子をかぶり、
夜になると街中にイルミネーションがキラキラしています。
少し帰りが遅くなると、忘年会帰りなのか、楽しそうな人達が
いつもより多く見られるように感じています。

お酒は飲みすぎると健康を害することもあります、
「酒は百薬の長」という言葉もあるように、適度な量であれば
健康に害はないと言われているようです。

年末年始は、美味しいお食事や、お酒を飲む機会も多いと思いますが、
食べすぎ、飲みすぎには注意したいですね。

先月お届けした「オジギソウ」は10個目、11個目のお花が咲きました。
室内なので、冬が越せそうです。
来年は、もっと大きく育てたいと思います。

今年も1年大変お世話になりました。
来年もどうぞよろしくお願いいたします。

みなさま、良いお年をお迎えくださいませ。



+.....I N D E X.....+

【1】 代表 川添高志 ～10周年記念パーティーを開催しました～

【2】 予防医療事業部

- 1) 事業拡大につき積極採用中です！
- 2) 今月の導入事例 ご紹介

【3】 在宅医療事業部

- 1) 訪問看護サミット2017に参加！
- 2) 地域でも繋がりを深めています！

+.....+

+……………代表 川添高志からのメッセージ……………+

代表の川添です。

先日、ケアプロ10周年記念パーティーを開催しました。

多くの方々に支えられて、
今日まで歩んできてことができました。

改めて、感謝申し上げます。

★10周年記念パーティーの様子はこちら

<http://qq2q.biz/HzsF>



+……………予防医療事業部長 落合拓史からのメッセージ……………+

1) 事業拡大につき積極採用中です！

今月から事業拡大につき採用活動を積極的に行っております。
予防医療事業部の仕事は全国各地に健康チェックをしに
飛び回ることも多いです。

看護師、臨床検査技師などの資格がない方の募集もありますので、
お知り合いに興味のある方がいらっしゃいましたら、
是非お声かけくださいませ！！

【詳細はこちら】

<http://carepro.co.jp/recruit/onecoin/info/>

【毎月見学会も実施中です！】

<http://carepro.co.jp/recruit/onecoin/kengaku/>

【しごと魅力発信プロジェクトでケアプロスタッフが紹介されました！】

<http://www.kaisyahakken.metro.tokyo.jp/company/carepro/>



2) 今月の導入事例 ご紹介

今月の導入事例は、「小田急OX」様です。
スーパー敬老の日のイベントで実施頂きました。

【詳しくはこちら】

<http://carepro.co.jp/onecoin/corporation/archives/supermarket-odakyuox-autumn2017/>

1000円以上お買い上げのレシートを持参したお客様に無
料で検査を実施。

お買い物のついでにちょっと立ち寄り、
ちゃんと健康のイベントを行うことが出来ました！



+……………在宅医療事業部長 前田和哉からのメッセージ……………+

▽訪問看護サミット2017に参加！

今回のテーマは、「チームアプローチと訪問看護の未来」。
機能強化型訪問看護ステーションの意義や地域活動の実際や、
特定行為研修を修了した訪問看護師の活躍や活用についてなど、
興味深く、ケアプロとしても勉強になる内容ばかりでした。

また、訪問看護師だけでなく、歯科医師や薬剤師、リハビリ職など
多職種の先生方のご口演も聞き、
日々の看護実践に活かせるものが
多い内容となっております。

もうすぐ診療介護報酬の改定があり、
また新たな在宅ケア医療の方向性が示されることとなります。
変革に対応できるように活動して行きます。

日本訪問看護財団の清水嘉与子先生にも
ご挨拶させていただきました。
ありがとうございました。



▽地域でも繋がりを深めています！

【中野区「介護の日」イベントに参加してきました】

2017年11月11日、「介護の日」に合わせて、
中野区役所で開催されたイベントに、
中野区訪問看護ステーション連絡会として
健康チェックをブースを設け、
中野ステーションの所長が参加してきました。

当日は、ケアマネージャーさんや
福祉用具さんのブースもあり、多くの来場者の方
に、介護について触れて頂く機会となりました。
引き続き、みなさまと連携し、
地域に根差した訪問看護ステーションと
なっていけるよう頑張ってお参りたいと思います。